

コバルト

コバルト
ルト市

場は上値追いが続く公算が大。年内にボンド33—35ドまで統伸して、年明け以降、それも早い時期に40ドの声を聞いてもおかしくない情勢だ。それだけ、コバルトを取り巻く環境はひっ迫している。

流通市場でノリルスク

のロード・グレードコバルト(99.3%)の需要が強いのを受けて、ハイ・クレード品もモノが薄い状態になつてある。スイスのクレジット会社と、新規投資者を導くには最も見当たらない。また

40ドルへ上値追い

メタルドウ社長

藤田國廣氏

ツト会社とグレンコアがコバルト、バナジウム、モリブデンなどを投資商品として売り出すことを企画している。この企画情報もある。この企画

くことが考えられるた

二ッケル ロン ドン金 属取引所(LME)相場は、トン3万ドを軸に、10%程度の上下動を見込んでいる。年内、10—12月期にかけては自律反騰に向かう公算が大きい。LME相場は7—9月期にフアンドのテクニカルな売買によって5万50

00ドから2万5000ドへ55%近い暴落を演じ、国内メーカーのフォームユラを崩すことになった。結果的に利引き下げで、ファンド資金が再び金属に向

け以降は再びダレることを予想している。生産コストからすると相場が高水準にあることは間違いない。2—3年先の増産態勢が見え隠れると仮定すれば下げやすい環境になるからだ。場合によれば2万ド割れも想定しないでもない。ただステンレス・メーカーの下げる動きは正の動きであり、目先は7—9月期の下げ過ぎは正の動きが続くとみている。もうとも一定の戻りを達成したあと、年明け以降は再びダレることを予想している。さらに南アの政情不安で鉱石プロジェクトが遅れている中、今後需要は電池・スマートフォン向けを中心に



3万ドル軸に上下動

メタルドウ社長

藤田國廣氏

ステンレス・メーカーなどの生産・在庫調整を促したこと、10—12月期はメーカーも在庫調整の一巡から徐々に生産を回復させてい

かう余地が生じてお

り、目先は7—9月期

の下げ過ぎは正の動き

が続くとみている。

もうとも一定の戻りを達成したあと、年明け以降は再びダレることを予想している。さらに南アの政情不安で鉱石プロジェクトが遅れている中、今後需要は電池・スマートフォン向けを中心に